

# Fiche de totem : Palouma



## Floches

**Extérieur :** Orange

**Intérieur :** Beige

## Classification

**Sous-Embranchement :** Vertebrata

**Classe :** Mammifères

**Ordre :** Carnivores

**Famille :** Ursidés

## Caractéristiques

**Taille :** 90 cm

**Poids :** 83 kg

**Longévité :** 20 à 30 ans

**Portée :** 1 à 3 oursons

**Gestation :** 6 à 8 semaines

**Protection :** Espèce Protégée



L'ours est présent dans les Pyrénées depuis des centaines de milliers d'années. La population actuelle d'ours brun eurasiatique qui vit sur les versants français et espagnol des Pyrénées est souvent nommée ours des Pyrénées.

En quatre mois de vie pyrénéenne seulement, Palouma a marqué les esprits et a rejoint le patrimoine montagnard. Elle reste dans les mémoires comme la première ourse à avoir rejoint les Pyrénées en 2006.

Une fois l'animal chargé dans la cage cylindrique spécialement conçue pour son transport, le véhicule quitte la Slovaquie et prend la route vers la France, nouveau domaine de Palouma.

Si on en croit les localisations, Palouma a très vite trouvé son territoire. Très tranquille, il ne lui a été imputé aucun dommage sur ruche ou sur ovin. Aujourd'hui dans les Pyrénées, on dénombre une trentaine d'individus vivant en deux noyaux séparés entre France et Espagne.

SOURCE :

<https://www.paysdelours.com/fr/reintroductions/lachers-2006/palouma.html>